



Einladung

übers Salzachtal ins Bayrische

am 22. Juni 2025

Zu unserem Ausflug ins Bayrische starten wir in Saalfelden und fahren über Hintertal und Mühlbach nach Bischofshofen. Von hier geht es durch das Salzachtal bis nach Grödig und weiter über Großmain ins Bayrische. Von Bayrisch Gmain geht es dann zu Bobby und Ben zur Mittagsrast auf die Niederalm. Danach fahren wir über Schneizlreuth und Lofer direkt nach Saalfelden. Dort lassen wir den ereignisreichen Tag auf der DAS SAAL outdoor lounge bei einem Glaserl und einem netten Hoagascht ausklingen.

Anmeldung erforderlich bis zum 20.06.: Sepp Geisler
0670/2001500 (abends)!

Treffpunkt: Parkplatz Interspar, Saalfelden, Abfahrt 8:30 Uhr.

Wir freuen uns auf dein Kommen!

1. Pinzgauer Oldtimerclub

Sepp Geisler